



# FUERTE VENDAVAL AFECTÓ SERVICIO DE ENERGÍA EN EL SUR DEL CAUCA

La emergencia natural ocasionó daños en varias viviendas del casco urbano de El Bordo, municipio de El Patía, y afectó el fluido eléctrico en Bolívar, Mercaderes y Florencia.



Un fuerte vendaval acompañado por una tormenta eléctrica y lluvias se registró en las últimas horas. Foto:

Un fuerte vendaval acompañado por una tormenta eléctrica y lluvias se registró en las últimas horas y generó **daños en viviendas, instituciones y fallas en el suministro de energía eléctrica** en el sur del departamento del Cauca.

Desde el municipio de El Patía se informó que la emergencia, que se extendió durante aproximadamente 20 minutos, produjo daños en inmuebles del casco urbano de El Bordo, especialmente en barrios como Aruba, Curasao y Versailles.

Los techos de varias viviendas se fueron al suelo y también se reportaron inundaciones.

La jefe de la Oficina Asesora para la Gestión del Riesgo de este municipio, Estella Marín Riascos, inició el barrido correspondiente para establecer los daños causados por el fenómeno natural.

Entre tanto, voceros de la Compañía Energética de Occidente reportaron que, como consecuencia de este vendaval, se presentó una interrupción en el servicio de energía en los municipios de El Patía, Bolívar, Mercaderes y Florencia, pues varios postes se cayeron y una línea resultó afectada.

Luego de los trabajos de reparación respectivos, **el servicio fue restablecido en los cuatro municipios.**